

UBER

Explorez les sommets avec Uber
#EnvieDeMontagne

Val d'Isère, 22 février 2018 - À l'occasion des vacances d'hiver, du vendredi 23 février au dimanche 4 mars 2018, pour tous les amoureux de la montagne et pour la première fois, Uber vous propose une expérience pleine de magie : explorer le massif des Alpes en quelques clics avec **UberMOUNTAIN**.



Une envie de montagne ? Ne perdez plus de temps !

Au départ de Lyon (aéroports de Bron ou Saint Exupéry) il sera possible de se rendre à Val d'Isère ou Courchevel 1800 en commandant un vol en hélicoptère pour 5 personnes directement depuis l'application Uber entre 9h00 et 17h00. Que vous soyez en famille ou entre amis, prenez de la hauteur pour découvrir les sommets. 40 minutes de trajet et cette offre de mobilité est assurée par Azur Hélicoptère, en partenariat avec Uber.



Il y en aura pour tous les goûts

Vous pourrez également découvrir le Mont Blanc, le coeur des Alpes ou le domaine des 3 Vallées, grâce à un vol panoramique opéré par Azur Hélicoptère, directement au départ de l'héliport de Val d'Isère et de l'altiport Courchevel 1800, en commandant directement depuis l'application Uber de 9h00 à 17h00. Et pour explorer Val d'Isère depuis la terre et toujours via l'application, il sera possible d'effectuer gratuitement un tour de motoneige entre 9h00 et 16h00 le vendredi 23 février en se rendant directement à côté du télésiège Tommeuses en contrebas de La Folie Douce en partenariat avec Cameleon Outdoor.

Comment accéder aux 3 options d'UberMOUNTAIN ?

1. Téléchargez l'application Uber disponible sur iPhone et Android
2. Connectez-vous avec vos identifiants Uber ou créez votre compte en quelques clics
3. Sélectionnez l'option UberCOPTER ou UberMOTONEIGE dans votre application et commandez
4. Vous serez contacté(e) par Azur Hélicoptère pour confirmer votre vol ou par Cameleon Outdoor pour confirmer votre tour en motoneige

Toutes les conditions et les tarifs sont disponibles sur : t.uber.com/ubermountain

À propos d'Uber France

Uber est une entreprise de technologie, dont l'application pour smartphones met en relation des chauffeurs indépendants avec des passagers inscrits sur la plateforme, dans plus de 650 villes dans le monde. Aujourd'hui disponible en France dans plus de 300 communes et 11 métropoles, l'application Uber permet à plus de 2,5 millions d'utilisateurs de se déplacer de manière fiable, sûre et économique. Elle est accessible 7j/7 et 24h/24.

À propos d'Azur Hélicoptère

Leader incontesté depuis 15 ans dans le domaine de la formation au pilotage et du vol charter VIP entre les Alpes et la Côte d'Azur, la compagnie aérienne Azur Hélicoptère compte aujourd'hui une flotte de 22 hélicoptères mono et bimoteur et transporte plus de 23 000 passagers à l'année.

Implantée sur les aéroports de Lyon, Cannes, Nice, Saint-Tropez, ainsi qu'à Genève et Courchevel pendant la saison d'hiver, la compagnie opère des transferts privés en hélicoptère vers toutes destinations en France et à l'étranger. Azur Hélicoptère, c'est aujourd'hui l'aventure commune de plus de 50 personnes passionnées qui travaillent ensemble pour garantir à tous ses passagers un service de haute qualité.

À propos de Cameleon Outdoor

Cameleon Outdoor est une entreprise spécialisée dans les balades en motoneige à Val d'Isère. Ils organisent aussi des dîners en yourte ou en igloo et des initiations à la dameuse.